

PASS EGAL WAHL

Imani lebt seit 6 Jahren hier. Doch sie darf sich nicht an der Demokratie beteiligen. Isabelle wurde vor 23 Jahren in Österreich geboren. Aber sie konnte noch nie wählen. Senad lebt seit 28 Jahren hier. Trotzdem wird ihm die politische Mitbestimmung verwehrt. Shizuko ist vor 51 Jahren nach Österreich gezogen. Dennoch darf sie nicht mitentscheiden, wer das Land regiert.

So wie Imani, Isabelle, Senad und Shizuko sind über 1,3 Million Menschen im Wahlalter von der Bundespräsidentschaftswahl ausgeschlossen - weil sie zwar in Österreich zuhause sind, aber keinen österreichischen Pass haben. Doch Demokratie lebt von Beteiligung, nicht von Ausschluss. Deshalb bieten wir ALLEN hier lebenden Menschen, unabhängig von der Staatsbürgerschaft, die Möglichkeit, bei der Pass Egal Wahl ihre Stimme abzugeben!

Ab Anfang September bis 4. Oktober kannst du für die Kandidat*innen der Bundespräsidentschaftswahl stimmen! Gemeinsam mit Kooperationspartner*innen wird SOS Mitmensch Wahllokale in allen Bundesländern sowie die Möglichkeit der Briefwahl anbieten.

Die Wahl in Wien findet am 4. Oktober 2022 von 15.00 bis 20.00 Uhr, in Form eines großen Pass Egal Wahl-Abschlussevent vor der Bundespräsidentschaftskanzlei, statt. Dort kann in einem Wahlzelt gewählt werden. Es wird auch ein musikalisches und kulinarisches Rahmenprogramm geben. Anschließend werden österreichweit die Stimmen ausgezählt!